

Seniorenbrief 08 vom 2. April 2021



Geschätzte deutschsprachige Seniorinnen und Senioren

Besten Dank an die 76 Spieler/innen, welche an unserem diesjährig ersten Seniorenturnier teilgenommen haben. Wir wurden vom Wetter verwöhnt, mussten aber auf die gemeinsame Verpflegung und auf die Preisverteilung verzichten!

Wir werden die Resultate erst in einigen Tagen veröffentlichen. Der Grund dafür ist, dass die medizinischen Zeugnisse erst ab dem 31. März ihre Gültigkeit verlieren. Damit waren die letztjährigen aber am 1. April nicht mehr gültig.

Für die AFC-Turniere fallen die Beurteilungen noch unterschiedlich aus: Annullieren ja oder nein? Vorerst wurde nur AFC 1 gestrichen. La Wantzenau schlägt 2 andere Daten im Juli vor. Wir würden aber gerne vorerst den Beginn des Monats Mai abwarten.

Für die CASEM-Turniere sind vorerst keine Entscheidungen gefallen.

✚ Trotz der anhaltend komplizierten Zeiten wünscht Ihnen das ganze Seniorenkomitee möglichst angenehme Osterfeiertage.

(tckw)

Tragt Sorge zu euch und euren Angehörigen.

Freundliche Grüsse und auf bald!

Yves Kessler, euer Captain